



GASO.LINE

Aufklärungspanzer 38(t) Sd.Kfz. 140/1

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

L'Aufklärungspanzer 38(t) (Sd.Kfz.141/1) est un véhicule de reconnaissance rapide équipé d'une tourelle "Hangelalette" armée du 20mm KwK 38 L/55 et d'une MG42. Une version armée du 75mm KwK 37 L/24 et d'une MG42 dans une superstructure modifiée sera également mise au point. Entre 50 et 70 Aufklarungspanzer 38(t) armés du 20mm furent construits (fin 1943 - début 1944) et seulement 2 Aufklarungspanzer 38(t) armés du 75mm furent produits en 1944.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

Aufklärungspanzer 38(t) (Sd.Kfz.141/1) is a fast vehicle of reconnaissance equipped with a turret "Hangelalette" equipped with the 20mm KwK 38 L/55 and with a MG42. A version armed with the 75mm KwK 37 L/24 and a MG42 in a modified superstructure will be also developed. Between 50 and 70 Aufklarungspanzer 38(t) armed with the 20mm were built (at the end of 1943 - at the beginning of 1944) and only 2 Aufklarungspanzer 38(t) armed with the 75mm were produced in 1944.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.16 Fax: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48561K		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Tourelle	1
3	Sections chenilles	2
4	Barbotins extérieur	2
5	Barbotins intérieur	2
6	Roue tendeuse intérieur	2
7	Roue tendeuse extérieur	2
8	Rondelle	1
9	Canon	1
10	Vis	1
11	Décalques	1
12	Grille tourelle latérale	2
13	Grille dessus tourelle	1
14	Grille tourelle avant	1
15	Echappement	1
16	Galets	4
17	Bloc canon	1
18	Mitrailleuse	1
19	Section chenille recharge	1
20	Panier dessus tourelle	1
21	Cric	1
22	Galets de retour	4
23	Plot antenne	1
24	Phare Notek	1
25	Crochet remorquage	1
26	Queue de cochon G et D	2+2
27	Guide démarreur	1

